

Un service d'alerte d'urgence en tout temps pour bien vieillir chez soi en sécurité? Parlons-en!

Les systèmes d'alerte d'urgence en tout temps, qui peuvent être dotés d'une facultative de détection des chutes,¹ représentent un outil important pour aider à préserver la santé et l'autonomie des personnes âgées.



ENVIRON
LE TIERS



des personnes âgées de 65 ans et plus sont susceptibles de faire au moins une chute par année²

50 % 

des chutes entraînant une hospitalisation surviennent à la maison³

95 %

des professionnels de la santé discutent des situations d'urgence avec leurs patients au moins une fois par mois⁴

11 %

Mais l'utilisation d'un système d'alerte médicale est suggérée dans seulement 11 % de ces discussions⁴

La prévention des chutes ne suffit pas, il faut aussi pouvoir les détecter.

Discuter de l'utilisation d'un service d'alerte d'urgence en tout temps pour favoriser un vieillissement en santé et en sécurité à la maison

1. La fonction de détection automatique des chutes peut ne pas détecter toutes les chutes. Si vous tombez, n'attendez pas l'appel automatique, appuyez toujours sur le bouton pour obtenir de l'aide et maintenez-le enfoncé lorsque cela est possible.

2. Statistique Canada. *Comprendre le risque de chute chez les aînés et leur perception du risque*. Accessible à <https://www150.statcan.gc.ca/n1/fr/pub/82-624-x/2014001/article/14010-fra.pdf?st=X7ZKLxLX>

3. Gouvernement du Canada. *Chutes chez les aînés au Canada*. Accessible à <https://www.canada.ca/fr/sante-publique/services/promotion-sante/vieillessement-aines/publications/publications-grand-public/chutes-chez-aines-canada-deuxieme-rapport/chutes-chez-aines-canada-infographie.html>

4. MD Analytics. Étude de 2021 sur la recommandation d'un système personnel d'appels d'urgence par les professionnels de la santé (commandée par TELUS Santé).